

## إذاعة عن يوم المعلم بالإنجليزية

يمكننا أن نقسم برنامجنا الإذاعي لعدد من الفقرات، يمكننا أن نتعرف عليها بشكل أكبر من خلال ما يلي:

### 1- المقدمة

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful. Today we celebrate one of the most important days. It is the day of the one who is most creditable to our nation after God, the teacher who emerged from under the hands of the great people who shouldered so much for the sake of the nation. Therefore, through our program for that day, we will learn about the teacher and his virtue.

بسم الله الرحمن الرحيم، إننا اليوم نحتفل بواحد من أهم الأيام، إنه يوم صاحب الفضل على أمتنا بعد الله، المعلم الذي خرج من تحت يديه العظماء الذين حملوا على عاتقهم الكثير من أجل الوطن، لذلك سوف نتعرف من خلال برنامجنا لذلك اليوم عن المعلم وفضله.

### 2- القرآن الكريم

مجد الله في كتابه المجيد المعلم والعلم، وذلك من خلال الآيات التي يتلوها الطالب:

قُلْ هَلْ يَسْتَوِي الَّذِينَ يَعْلَمُونَ وَالَّذِينَ لَا يَعْلَمُونَ ۗ إِنَّمَا يَتَذَكَّرُ أُولُو الْأَلْبَابِ

God confirms through this verse that a person is not better than others except through his academic standing and through the application of the mind.

يؤكد الله من خلال تلك الآية أن الإنسان لا يكون أفضل من غيره إلا من خلال المكانة العلمية، ومن خلال إعمال العقل.

### 3- الحديث الشريف

هيا بنا نتعلم من المصطفى عن العلم وفضل المعلم، من خلال الحديث الذي يرويه الطالب:

إِذَا مَاتَ الْإِنْسَانُ انْقَطَعَ عَنْهُ عَمَلُهُ إِلَّا مِنْ ثَلَاثَةٍ: إِلَّا مِنْ صَدَقَةٍ جَارِيَةٍ، أَوْ عِلْمٍ يُنْتَفَعُ بِهِ، أَوْ وَلَدٍ صَالِحٍ يَدْعُو لَهُ

Through the noble hadith, we can realize that the transmission of knowledge has a great status, as it is considered by God to be an example of ongoing charity.

من خلال الحديث الشريف، يمكننا أن ندرك أن لنقل العلم مكانة كبيرة، حيث يعتبر عند الله من أمثلة الصدقة الجارية.

#### 4- كلمة عن يوم المعلم

يمكننا أن نتناول تلك المناسبة بشكل أكبر من خلال الكلمة التالية:

On that day, UNESCO launched the Teacher's Day celebration, after the recommendations of many international associations, and this is considered a small part of giving back to the teacher, who works to provide so much for the nation.

في ذلك اليوم، قامت منظمة اليونسكو بإطلاق الاحتفالية الخاصة بيوم المعلم، بعد توصيات العديد من الجمعيات الدولية، وذلك يعتبر كجزء بسيط من رد الجميل للمعلم، الذي يعمل على تقديم الكثير من أجل الوطن.

#### 5- الخاتمة

At the end of our radio program, we must make sure that the teacher has a major role in our lives, and therefore he must receive all our respect. Therefore, we extend our most beautiful words of thanks to the distinguished teachers on this important occasion.

في نهاية برنامجنا الإذاعي، يجب علينا أن نتأكد من أن للمعلم دور كبير في حياتنا، لذلك يجب أن ينال منا كل الاحترام، لذلك نتقدم بأجمل كلمات الشكر للمعلمين الأفاضل في تلك المناسبة الهامة.